
１７番 硯 谷 篤 史 議員 

１ ＴＰＰへの対応について 

ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）への市行政関係各部門の考えと 

今後の対応を問う。 

２ 新病院について 

経営形態については、当面、公設公営となっているが、これまでどのよ 

うな検討がされたのか問う。


